
Des news de la 3ème VM2: 
Le rapport d’activité annuel 

Ça y est, il est sorti ! On vous présente le rapport 
d’activité 2020 des scouts !!! 

file:///C:/Users/HP/AppData/Local/Temp/Rappo
rt_activite_2020_numerique_BD-2.pdf 

Un bel éclairage sur la contribution du scoutisme 
durant cette pandémie… 

 

Et à la 3ème VM, ça a donné quoi 2020 -2021 

- Un WE de passage du feu de Dieu 

 

- Des Bulles et du Discord 

 

 

- Des opérations solidaires 

 

 

Avec notre petit article dans la presse, en prime 

 
 

- Des Pi en mode explo  

 
 

- Un TU dans les bois de petit Modave 

 

 

file:///C:/Users/HP/AppData/Local/Temp/Rapport_activite_2020_numerique_BD-2.pdf
file:///C:/Users/HP/AppData/Local/Temp/Rapport_activite_2020_numerique_BD-2.pdf


- Une nouvelle recrue pour les baladins  

 

Bienvenu Cariacou ! 

Certes, il y a eu pas mal de lassitude face aux 
changements répétitifs. Mais à la 3ème VM, on a 
tendance à regarder vers l’avant, en mode « On 
the road » et finalement ce fut une année 
riche !!! 

Mais ce n’est pas fini, d’autres projets sont en 
préparation. 

 

La journée commune  

Cette année, nos animateurs ont exprimé leur 
volonté de remplacer l’activité patinoire de 
décembre par une activité commune, plus 
respectueuse de l’environnement.  

Cette journée aura lieu de dimanche 25/04 et 
sera commune aux sections, baladins, 
louveteaux et éclaireurs mais tjrs en bulle de 10.  

Les infos se trouvent sur le site  

https://www.scoutsvylemarchin.com/ 

Evènements ➔ journée commune  

Les modalités pour le Kiss & Drive sont en phase 
de finalisation (on vous tiendra au courant) 

 

Bravo aux animateurs investis dans ce beau 

projet     . 

 

Et la FU ?  

Cette année, nous avons pris, une fois de plus, la 
décision de laisser notre Duck et ses petits 
canards à l’abri, bien au chaud.  

Il n’y aura donc pas de Duck Vyke Race cette 
année !!! 

Pourquoi ne pas faire quand même une course 
virtuelle ??? 

Comme son nom l’indique la Fête d’Unité est 
avant tout, l’occasion de célébrer notre unité et 
de faire se rencontrer les différents membres, 
parents, anciens… de notre unité. 

Faire un live facebook pour la course servirait, 
uniquement, à solliciter le portefeuille des 
parents. 

 

Et du coup, il ne se passera rien pour la FU ??? 

Comme-ci c’était notre genre !!! Bien sûr qu’il se 
passera quelque chose... On vous prépare une 
petite séance familiale de visionnage des camps 
2020 mais aussi de la journée commune. On 
envisage, également, la possibilité d’intégrer un 
moment interactif (sous diverses formes encore 
à déterminer) avec les staffs pour la présentation 
des carnets de camp 2021 qui malheureusement 
ne pourra pas se faire en présentiel. Et pourquoi 
pas un bar pi en mode produits locaux… 

Le tout à consommer en famille !!! 

https://www.scoutsvylemarchin.com/


Mais bon à ce stade nous devons encore un peu 
peaufiner le concept avec nos animateurs. On 
revient vers vous très vite.  

 

The ultimate project (mode camp activé) 

Enfin, le moment que tout le monde 

attend (parent comme enfant 😉)  

Les animateurs doivent finaliser et encoder leur 
projet de camp avant le 19/04.  

Alors, comme dans toutes les unités de la 
fédération, c’est branle-bas de combat. Pas 
toujours facile de se projeter avec toutes ces 
incertitudes… Mais on avance ! 

Pour rappel, tous nos camps se dérouleront 
début de la première quinzaine de juillet. 

 

Et sinon, les locaux ça donne quoi ? 

Au début septembre, nous avons une nouvelle 

fois interpellé la commune pour les fuites dans 

nos locaux (2 Containers pour 160 animés) et le 

fait que, depuis 2 ans, nous n’avons aucun endroit 

pour stocker notre matériel. 

On nous a alors suggéré de rentrer un projet pour 

un bâtiment qui allait se libérer fin juin 2022. 

Motivés comme jamais, dans les 3 semaines, nous 

avons ficelé, avec l’aide de notre fédération, un 

projet très complet et l’avons fait parvenir à la 

commune.  

4 mois plus tard, après de nombreuses relances et 

divers appels téléphoniques, on a enfin pu 

défendre notre projet devant le collègue 

communal. Des locaux pour les scouts (mais pas 

uniquement pour les scouts) avec la possibilité de 

faire un endroit de camp labellisé (subsides) pour 

faire découvrir notre beau village à d’autres 

unités et générer certaines retombées 

économiques pour Marchin. Il faut savoir que les 

scouts ont la possibilité de recevoir via l’Apaq-W, 

des subsides pour consommer local !!!  

2 mois plus tard, la commune nous a informé que, 

malheureusement, notre projet n’était pas 

réalisable car ils doivent vendre le pavillon que 

nous convoitions par financer les travaux de la 

nouvelle école.  

Malgré la déception et le sentiment de tout ce 

travail inutile, nous avons pris sur nous, 

conscients que la commune à d’autres priorités et 

que nous ne sommes pas le centre des 

préoccupations communales. Surtout qu’il 

semble y a avoir une autre alternative pour nous. 

Une solution dont on parle depuis des années et 

qui semble pouvoir, peut-être, se concrétiser. 

L’ancien local patro, place belle maison. 

 

Evidemment, même si nous sommes bien 

conscients qu’il y aura du boulot, nous avons 

directement exprimé notre enthousiasme pour 

cet endroit. 

Malheureusement, depuis c’est le silence radio. 

Mais ce n’est pas un problème pour nous… On a 

l’habitude de les avoir à l’usure et on ne lâchera 

pas l’affaire.  

Le scout est résilient et persévérant 😉 

 

Reste plus qu’à 🤞 et On the road again  

Capucin



 


